



秋も深まり 山々は次第に紅葉に彩られる今日この頃ですが、豊田地区の皆様におかれましては ますますご健勝のこととお慶びいたします。今年度の事業において新型コロナウイルスによる感染拡大の影響から夏まつりや地区民運動会が中止となってしまいました。全国的にも感染がやや収まったことから豊田文化祭、ふくし交流会を開催したところ、多くの方に参加していただき厚く御礼申し上げます。また、会場の運営にご協力いただいた役員および地区の皆様、ありがとうございました。つい最近まで全国で猛威を振るっていた新型コロナウイルスは影を潜め、まるで終息したかのような錯覚に陥ってしまいますが専門家や政府関係者の意見として、来年1、2月頃に第6波が起こる可能性や感染者が増加している国もあることなどから 3回目のワクチン接種も検討されているようで、地区の皆様にお知らせできることがあればまたお知らせいたします。

豊田まちづくり推進協議会 会長 浅原三喜

豊田文化祭

11月14日(日)豊田地区文化祭を開催。天候に恵まれ、盛大に行うことができました。会場は豊田公民館(作品展示・抽選会・即売その他)、豊田小学校体育館(防災〇×クイズ・消防車展示)、グラウンドから三重県農業研究所までウォークラリーを行いました。また、嬉野中学校の生徒と嬉野ゆうゆうの利用者の作品販売など例年になく取り組みも試み、コロナ下ながら3会場で750名もの参加者で賑わいました。



ふくし交流会(グラウンドゴルフ大会) 11月20日(土)



11月20日(土)、ふくし交流会(グラウンドゴルフ大会)が嬉野グラウンドの曇一つない晴天の下、80名が参加して開催されました。グラウンドゴルフは初めての未経験者からマイクラブ持参の方まで終始和やかに(時には真剣に!)交流会は進行。プレーでは、ゴールとの相性もある(?)のかボールが弾かれてしまったり、また導かれるようにホールインワン。中には3回のホールインワンを果たした強者も。